

Einbürgerung:
Kreative Ideen gesucht.
Machen Sie mit!



Das Land Baden-Württemberg
sucht die besten Ideen für eine
Einbürgerungskampagne.

1. Preis: 2.000 Euro | 2. Preis: 1.000 Euro | 3. Preis: 500 Euro
Mehr unter www.integrationsministerium-bw.de
Einsendeschluss 15. August 2012



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INTEGRATION

Einbürgerung: Ihre Ideen sind gefragt!

DAS LAND BADEN-WÜRTTEMBERG SUCHT DIE BESTEN IDEEN
FÜR EINE EINBÜRGERUNGSKAMPAGNE.

MACHEN SIE MIT
BEIM IDEENWETTBEWERB
FÜR DIE EINBÜRGERUNGS-
KAMPAGNE DES LANDES
BADEN-WÜRTTEMBERG

Die Landesregierung möchte mehr Migrantinnen und Migranten dafür gewinnen, sich einbürgern zu lassen. Deshalb startet das Ministerium für Integration eine Kampagne, mit der wir für den deutschen Pass werben und über die Einbürgerungsvoraussetzungen informieren.

KREATIVE IDEEN GESUCHT

Zum Auftakt soll ein Ideenwettbewerb zum Nachdenken über das Thema anregen. Denn: Einbürgerung beginnt im Kopf! Wir laden Sie ein: Beteiligen Sie sich! Gestalten Sie ein Plakat mit Ihrem Slogan und Ihrer Bildidee.

DENKEN SIE MIT, GESTALTEN SIE MIT

Reichen Sie Ihren Vorschlag beim Ministerium für Integration ein. Eine Jury wird die drei besten Ideen auswählen. Für den ersten Platz gibt es 2.000 Euro. Und: Der Entwurf wird im Rahmen der Einbürgerungskampagne des Landes umgesetzt. Die zweitbeste Idee wird mit 1.000 Euro und die drittbeste mit 500 Euro prämiert.

Einsendeschluss ist der 15. August 2012. Weitere Informationen und die Teilnahmebedingungen erhalten Sie unter www.integrationsministerium-bw.de. Wir sind gespannt und freuen uns auf Ihren Beitrag.



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INTEGRATION